

Neuer Vorstand beim Jugendwerk f.d. Stadt Oelde e.V.



Foto v. l. n.r.: Dietmar Zöllner, Geschäftsführer; Ralf Dickmann, neuer 1. Vorsitzender; Hans-Jürgen Netz, neuer 2. Vorsitzender; Werner Wallraf, scheidender 1. Vorsitzender; Lena Wickenkamp, Schriftführerin.

Nach langjähriger Vereinsmitgliedschaft und großem Engagement für das Jugendwerk für die Stadt Oelde e.V., Träger der „Alten Post“, hat Werner Wallraf bei der letzten Vereinssitzung am 6. April 2011 sein Amt als 1. Vorsitzender des Vereins aufgegeben. Als Nachfolger wurde Ralf Dickmann als Vertreter der SPD und Hans-Jürgen Netz für die evangelische Kirche als sein Stellvertreter gewählt. Das Amt der Schriftführerin bekleidet nun Lena Wickenkamp als Vertreterin von Bündnis 90 / Die Grünen. Satzungsgemäß bestimmen die Ratsfraktionen Personen für die Mitgliedschaft im Verein sowie die beiden Kirchengemeinden. Neben dem Vorstand sind das Daniel Hagemeier und Pe-

ter Hellweg (CDU), Torsten Hoberg (FDP), Eugen Gette (FWG), Alex Ringbeck (Bündnis 90 / Die Grünen), Rainer Averbek (Kath. Kirchengemeinde). Darüber hinaus sind Christa Welle als Vertreterin der Grundschulen und Kurt Moths als Vertreter der weiterführenden Schulen Mitglied. Die Geschäftsführung des Jugendwerks hat seit 2006 Dietmar Zöllner von PariSozial.

Dietmar Zöllner, der Leiter des Hauses Klaus-Dieter Theis und die Mitglieder des Vereins bedankten sich bei Werner Wallraf für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Werner Wallraf wünschte dem Jugendwerk und dem neuen Vorstand alles Gute.